りんじきゅうこうえんちょう 臨時休校延長にあたり、児童の皆さんへ

児童の皆さん、こんにちは。

臨時休校が、5月31日まで延長することとなりました。日本中が感染症にかからないようにする努力を続けていくことになりました。みなさんも思うような活動ができず、くやしい思いをしていることでしょう。しかし、みなさんが健康でいるために、多くの人たちが感染の危険の中で、お仕事をしてくださっています。特に、医療に関する仕事やわたしたちの生活を支える仕事をしてくださっている方々がたくさんいます。「ありがとう」という気持ちを大切にしていきましょう。また、みなさんも健康カードによる健康観察を続け、元気に過ごせるようにしていきましょう。

さて、4月は、学習を進めることができましたか。片山小学校では、4月に引き続きH Pでの学年ごとの学習を進めていきます。4月は計画的に過ごすことができましたか。学校で配ったドリルは、進んでいますか。 先生方が一生懸命作った「かたやまチャンネル」の学習は、できましたか。5月は、13日から毎週水曜日に「かたやまチャンネル」が更新されます。ポスティングも行いますので、学習を続けてください。

これからは、まず、自分で学習を進め、むずかしいところを「かたやまチャンネル」で学習するようにしましょう。計画的に進めてくださいね。

みなさんが学校に来る日のために、先生方はいろいろな準備をして待っています。引き続き、力を合わせて感染症に打ち勝っていきましょう。

令和2年5月1日